

社会福祉法人 尚仁福祉会 広報誌
 〒689-4403 鳥取県日野郡江府町大字久連 7
 TEL 0859-75-3626
 URL <http://www.syoujin.or.jp>



好いちよう

第8号
2019.3.15



まめトレ



こんにちは。ココロもカラダもホットな空間
 めトレです。無料体験からスタートし、早一年が経
 とうとしております。お客様
 も増え毎日楽しく運動を行っ
 ています。

まめトレのお客様は、活動
 的な方が多く町内の様々な活
 動に参加しておられます。農
 繁期には皆さんお忙しく利用
 のお休みをされますが、これ
 こそ、まめトレの目指すこと
 りです。

いつまでも農業がしたい、
 転ばないように今のまま元氣
 でいたいなど、現状維持出来
 ている事が素晴らしいと思っ
 ています。いつまでも『自分
 らしく』過ごしていただける
 ように運動を通してお手伝い
 します。好いちようをご覧に
 なり、まめトレに興味をお持ち
 ちになれたら・・・。



い寄贈

尚仁福祉会に次の方からご寄贈いただきました。

矢田貝 春代 品物：お米 30kg 敬称略

<求人情報>

募集職種	介護職員
雇用形態	正職員
給与	150,000円～（前職歴加算あり）
その他手当	夜勤手当、資格手当、住宅手当、扶養手当、通勤手当
賞与	年2回（3.2ヶ月分）
休日	年間休日107日（出勤は週に5日程度 勤務表により示す）
就業時間	早番、日勤、遅番、夜勤の交代制勤務
募集職種	看護職員
雇用形態	正職員
給与	208,000円～（前職歴加算あり）
その他手当	夜勤手当（1回12,000円）、住宅手当、扶養手当、通勤手当
賞与	年2回（3.2ヶ月分）
休日	年間休日107日（出勤は週に5日程度 勤務表により示す）
就業時間	早番、日勤、遅番、夜勤の交代制勤務
特記事項	○定年を65歳まで拡大！ 60歳で退職された方でも現役として働くことができます。 ○就職貸付金制度あり！ 最大100万円（条件あり）
募集職種	調理職員
雇用形態	正職員
給与	134,000円～（前職歴加算あり）
その他手当	専門職手当、住宅手当、扶養手当、通勤手当
賞与	年2回（3.2ヶ月分）
休日	年間休日107日（出勤は週に5日程度 勤務表により示す）
就業時間	早番、日勤、遅番の交代勤務

上記の職種以外にも働いてみたい自分の力を社会の役に立てたいと思われた方はお気軽にご相談ください。また、勤務時間等についてもご相談ください。
 社会福祉法人 尚仁福祉会 法人本部 0859-72-3210 jimukyoku@syoujin.or.jp



理事長 佐々木 満

ごあいさつ

日差しが春のおとずれを告げる頃となり
 ましたが、皆さまいかがお過ごしでしょうか。
 平素は当法人の社会福祉事業につきまして
 ご理解とご協力を賜りありがとうございます。

さて、日本全体が少子高齢化を突き進み、これに
 伴い働く方々が減少しております。

全国の企業では人材の確保が喫緊の課題となっており、当法人に
 おきましては同様です。

江府町の福祉を持続的に維持発展していくため、福祉の担い手を
 確保していく必要があります。

新たな人材確保もさることながら、今働いてくださっている職員が、
 楽しみ、喜びをもって気分良く働くことができる職場を作ってい
 事で離職を減らしていく努力をしなければなりません。

また、国会においても審議されていた外国人材の活用やICT化
 による業務負担の軽減等についても積極的に検討していく必要があ
 ります。

現在、当法人におきましてはフィリピン出身の職員が1名、アメ
 リカ出身の方が1名江美の郷及びあやめにて勤務しております。

現場での働きぶりや仕事に対する意欲を見ておりまして、十分
 に江府町の福祉の担い手となってくれていると自負しております。

育った環境や文化は違いますが、一人の「人」として彼らを見ると
 素晴らしい職員たちです。

障がい者雇用についても同様で、障がいを見るのではなくその「人」
 を見てほしいと思います。それぞれ障がいの特性はありますが、少
 しの配慮や周りのサポートで十分に福祉の担い手として働くことが
 できる方々もおられます。

私たちは今後も、この地域の福祉を支えてくれる担い手を採用、
 育成していかなければ江府町の福祉を維持できないと感じています。
 地域の皆様とともに尚仁福祉会が力を合わせて江府町の福祉を支え
 ていく事ができれば幸いです。

特別養護老人ホーム 江美の郷



平成31年1月に新年会を行いました。臼と杵を使い、実際に餅つきをして頂きました。餅をつくのもちぎるのも大変上手にしておられました。まわりで見ている方々も餅つきに合わせて「べったん。べったん。」と声を出されるなど、楽しい時間となったようです。その後、琴の生演奏を聞き、新年会終了後にはお汁粉を食べてお正月気分を満喫しました。

居宅介護支援 プランドオフィス

私たち3人のケアマネは、この4月で一緒に仕事をして丸3年となり、多くの高齢者の在宅生活援助をさせていただいています。プラントオフィスでは、平成30年12月末現在で115名の利用者様を担当させていただいています。多くの在宅高齢者を援助していく中で、全国的に課題となっているのが「高齢者の閉じこもり」です。要介護状態になると、身体が自由が利がなくなり、外出に対する意欲が低下し自宅に閉じこもる傾向が多いです。閉じこもりがちになると、社会とのつながりや、身体を動かす機会も減ります。介護サービスを利用して定期的な外出を増やして、在宅の要介護者がイキイキとした生活が送れるようにこれからも援助させていただきます。

訪問介護事業所 江美の郷

訪問介護とは？

訪問介護サービスは訪問介護員（ホームヘルパー）が介護を必要とされる方の自宅を訪ね、住み慣れた自宅で暮らすために日常生活をサポートするサービスです。

訪問介護には大きく（身体介護）と（生活援助）があります。

身体介護

- ・排泄介助・食事介助・入浴介助・服薬介助・整容等

生活援助

- ・調理・掃除・洗濯・買い物・ゴミだし等
- 気になる事がありましたらお気軽にお問合せ下さい。



お知らせ



介護老人保健施設あやめ職員の平林舞美さんが、とっとり介護フェア2018・感謝の手紙・介護エピソード部門で最優秀賞を受賞されました。おめでとうございます。



デイサービスセンター 江美の郷



江府町の山々が色づいて一気に秋めいた11月にデイサービスを飛び出して侯野へ紅葉見学に行ってきました。日常から離れゆったりと紅葉を眺めて、美味しいお茶とお菓子を頂きながら贅沢な時間を利用者様とご一緒させて頂きました。まだまだ寒い時期ですので外出の機会は減っていますが、デイサービスで色々な行事を楽しんで頂きたいと思います。

グループホーム 江美の郷

グループホームでは、12月8日（土）に素敵な歌手に来て頂いて忘年会を開催しました。寄せ鍋を食べました。とても美味しく楽しかったです。

今年もよろしくお願いします。



介護老人保健施設 あやめ 給食

介護老人保健施設あやめでは、平成30年12月25日にクリスマスの行事食を提供しました。例年は洋食メニューを提供していましたが、今年のご利用者様の希望もあり和食メニューにしました。あやめでの人気メニューでもあるちらし寿司は大きなリースに見立て、各ユニットで一人分に切り分けてから食べて頂きました。色鮮やかなリース寿司は利用者様だけでなく、面会に来られていた家族様からもとても好評でした。今回はお寿司の切り分けをお手伝いさせて頂いたユニットもあり、行事食提供時は給食職員も利用者様と触れ合える貴重な時間です。普段中々見る事が出来ない利用者様の様子を間近で感じられる為、日々の意欲へと繋がっております。「もっと食べたい」「もっと多く切って」等という声も頂き、うれしい限りです。

あやめではこのように月1回季節を感じて頂けるよう行事食を提供しております。毎日の楽しみの一つであるお食事を、職員一同心をこめてこれからも皆様に安全に楽しんでいただけるように、努めてまいります。





EMMY'S
cafe
エミーズカフェ

エミーズカフェは、昨年少しリニューアルしてたくさんのパンが作れるようになりました。まだまだ勉強中ですが、スタッフ一同協力して頑張っています。奥大山の美味しい水を使って淹れたコーヒーと一緒に楽しみください。



また、パンやケーキのご予約も承りますのでお気軽にお問い合わせ下さい。



介護老人保健施設 あやめ デイケア

11月より、VATH JAMES ARTHUR (ヴァス ジェームス アーサー) 職員があやめデイケアの仲間になりました。

あやめでは初めての外国人職員ですが、日本語はペラペラ！冗談も通じるということで、あっという間に職場に溶け込み、今ではデイケアのアイドル的存在です。何といても物覚えがすごく良く、約1ヶ月で利用者様の名前と顔を覚えてしまいました(△▽△)…私たちが頑張らねば(汗)

皆さん、よろしくお願いしま〜す！！



介護老人保健施設 あやめ 2F

1月6日、俣野川ユニットで新年会を行いました。

今年は、絵馬づくり・おみくじ・福笑いをし、絵馬には、皆様思いの抱負・健康への願いを書いて頂きました。



福笑いでは、目隠しをしながら他の利用者様や職員の声掛けを頼りに顔を作られ、出来上がったものを見て、皆様笑って楽しく過ごされました。



介護老人保健施設 あやめ 3F

昨年の秋は敬老会や銭太鼓等をし、皆さまで楽しく過ごしました。

クリスマス会は都合によりできませんでしたが、年始からはかるた遊びに火花が散っています。

皆様楽しそうに過ごされ、笑顔あふれる日々です。

今年も一年みんなで『楽しく！笑顔で！！福を集めます！！』

